

Página: 2

1/1



SE NOTA que al nuevo titular de Servicios Metropolitanos (Servimet) no le dejaron una lista de "términos sensibles".

RESULTA que Carlos Mackinlay, ex titular de Turismo y ahora el mero mero de la empresa estatal capitalina, reconoció ayer que se trata de "la inmobiliaria del Gobierno de la Ciudad".

ASÍ, justo así, fue calificada por la Oposición en el anterior sexenio, lo que desató la ira del cuatroteísmo, que consideró una ofensa que se le equiparara con estructuras tan neoliberales.

QUÉ pensarán los entonces furibundos, ahora que el funcionario también reconoció que será pieza clave para la generación de vivienda social, sin duda, pero que también van con todo con la oferta de espacios entre 2 y 6 millones de pesos, y hasta la renta y venta de locales en la

Colonia del Valle.

¡AHÍ, nomás!

LO DIFÍCIL era empezar.

EN ESTOS días, en Cuauhtémoc se ventilaron las malas condiciones de los vestidores reservados para mujeres policías.

LA ALCALDÍA

adelantó que le entraría al tema, pero como mensaje en frecuencia de radio empezó a propagarse la inquietud.

PUES resulta que no sólo en dicha demarcación, sino que hasta en las instalaciones de la CDMX padecen el mismo problema y hasta ya se planteó la necesidad de una manifestación.

circuitointerior a reforma com

